

DECIMOTERCER NÚMERO DE LA REVISTA

Presentación de In Iure

Elsa Manrique

Abogada. Escribana.
Directora de In Iure
Prof. de la Universidad Nacional de La Rioja

DATOS DE LA REVISTA:

URL:
<http://iniure.unlar.edu.ar>

Fecha de Publicación:
15/05/2017

Dirección de la Revista:

Elsa Manrique

Coordinación:

Maximiliano Bron

PRESENTACION REVISTA IN IURE

La Revista IN IURE es una publicación electrónica especializada que comprende, desde una perspectiva académica, integral, multidisciplinaria y práctica, estudios sobre temas jurídicos. La Revista, se encuentra al servicio de la comunidad científica y académica en general que buscan profundizar conocimientos sobre el derecho.

En estas páginas encontraremos trabajos sobre distintos temas jurídicos, así los profesores españoles Ismael Cidre Fernández y Francisco José García Salas en su trabajo sostienen que la relación

del hombre con la naturaleza es tan antigua, que no se puede entender el origen y desarrollo de éste sin tener en cuenta este vínculo; casi tan antigua como la relación que une al ser humano con el medio ambiente, es la relación que existe entre el hombre y la protección medioambiental. Por su parte, la Dra. Elsa Manrique manifiesta que el pacto comisorio es la facultad de una de las partes de un contrato para resolverlo cuando la otra no cumpla con las obligaciones a su cargo; es la cláusula expresamente pactada, o implícita en todo contrato bilateral, en virtud del cual el cumplidor tiene opción para extinguirlo por medio de una declaración unilateral de voluntad. Asimismo, el abogado Guillermo Elías Sánchez manifiesta en su trabajo que en el pasado mes de Marzo del año 2016 la Argentina fue notificada por la Comisión Internacional de Límites de la Plataforma Continental de que se había aprobado la propuesta de extensión del límite exterior de dicha Plataforma más allá de las 200 millas marinas previstas en la Convención de Montego Bay sobre Derecho del Mar.

La profesora Estelly Díaz Fernández nos refiere en su trabajo que quienes más, quienes menos, todos hemos tenido la experiencia del amor delicado de una madre. Cerramos los ojos y pensamos en nuestra madre....La primera respuesta, en resumen, trae a mi mente el poema que relata en una de sus estrofas: "Mami es esa maga que puede hacer desaparecer lágrimas con un beso. ...".

El abogado Luís Asis Dasmaco analiza en el artículo presentado las regiones extremas del planeta, polo norte y polo sur, el Ártico y la Antártica, los intereses y derechos de los estados involucrados, ya sea en conflictos o reclamos de soberanía. El medioambiente y las estructuras jurídico internacionales erigidas para su preservación, Consejo del Ártico y el Tratado Antártico, y las diferencias y similitudes entre ambos.

Agradecemos a nuestro señor Rector Profesor Licenciado Fabián Calderón, al señor Decano del Departamento Académico, Profesor Magister Jorge Riboldi, y al Señor Secretario Académico Abogado Profesor Mario Orona, el apoyo que nos han brindado para que esta revista electrónica pueda realizarse en los cánones de la excelencia académica que promueve la Universidad Nacional de La Rioja.

Cita de este artículo:

MANRIQUE, E (2017) "Decimotercer número de la revista: Presentación de In Iure". *Revista IN IURE [en línea] 15 de Mayo de 2017, Año 7, Vol. 1.* pp. 08-10. Recuperado (Fecha de acceso), de <http://iniure.unlar.edu.ar>